

NGO

Stadion G-JOS Meledak dalam Kegiatan Tabligh Akbar bersama Al Habib Umar bin Hafidz, Dandim Gresik Pastikan Kegiatan Berjalan Kondusif

Achmad Sarjono - GRESIK.NGO.WEB.ID

Aug 23, 2023 - 23:59



GRESIK - Lautan manusia tampak membanjiri seisi Stadion G-JOS (Gelora Joko Samudro) Jl. Veteran Kecamatan Kebomas, Kabupaten Gresik. Pada malam yang penuh barokah dan rahmat Allah tersebut, diselenggarakan kegiatan Tabligh Akbar bersama Al Habib Umar Bin Hafidz.

Dari sore ribuan jamaah sudah mulai berdatangan dari segala penjuru, dari wilayah Gresik sendiri, seluruh penjuru Jawa Timur, luar Jawa bahkan ada yang dari luar negeri turut hadir dalam majelis. Selasa malam (22/08/2023).

Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos. (Dandim 0817/Gresik) beserta para anggotanya melaksanakan pengamanan dalam kegiatan Tabligh Akbar tersebut. Menambah suasana berkah dan meriah dengan dihadiri oleh Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si. (Gubernur Jatim), H. Sugianto Sabran, S.Ip. Gubernur Kalteng, H. Fandi Akhmad Yani, S.E. (Bupati Gresik), Bupati Sidoarjo, Kapolres Gresik, Wabup Gresik, Walikota Probolinggo, Walikota Mojokerto, Kasubkogartap Kab. Gresik, Para Pejabat Pemkab Gresik, Para Pejabat Kodim Gresik dan Polres Gresik, Para Habaib dan Ulama Kab. Gresik, Tim Pengamanan (anggota Kodim 0817/Gresik, Polres Gresik, Satpol PP Gresik, Dishub, Damkar, Dinkes, Pemuda Pancasila dan Pasukan Inti Pagar Nusa) dan puluhan ribu jamaah memadati seisi Stadion G-JOS.

Dalam rangkaian kegiatan Tabligh Akbar yang penuh hidayah dan inayah

tersebut, didahului dengan pembacaan sholawat Nabi Muhammad SAW dengan diiringi hadrah. Kemudian sekitar pukul 22.05 WIB Al Habib Umar Bin Hafidz beserta rombongan tiba di Stadion G-JOS (Gelora Joko Samudro).

Kemudian dilanjutkan dengan sambutan dari Ibu Gubernur Jatim, Bupati Gresik dan acara puncak yakni ceramah agama oleh Guru Besar Al Habib Umar bin Hafidz yang intinya ialah semuanya berkumpul dalam satu majelis Tabligh Akbar karena cinta kepada Allah dan Rosulullah, himbauan perbanyak membaca istighfar, sholawat kepada Nabi Muhammad SAW, jalankan sholat lima waktu dan Masyarakat Indonesia dicintai oleh seluruh warga di belahan dunia.

Dandim Gresik pada kegiatan pengamanan Tabligh Akbar tersebut menyampaikan, majelis ilmu agama yang penuh rahmat dan keberkahan itu patut kita ikuti dengan niat yang ikhlas karena Allah.

"Semoga semua jamaah yang hadir dalam majelis Tabligh Akbar tersebut khususnya warga masyarakat Gresik, mendapat ilmu yang bermanfaat dan keberkahan hidup," harapan Dandim Gresik.

Beliau beserta para anggotanya dan tim pengamanan lainnya yang sedang bertugas berupaya memaksimalkan ketertiban para jamaah yang hadir. Hingga akhir kegiatan, para jamaah diarahkan lewat pintu keluar stadion dengan tertib untuk mengurangi desak-desakan.

"Alhamdulillah... semuanya berjalan dengan kondusif. Kegiatan Tabligh Akbar bersama Al Habib Umar Bin Hafidz, dapat berjalan dengan tertib, aman dan lancar." Pungkas Bapak Dandim Gresik. (Pen0817)